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Muncul Varian BA.4 dan BA.5 di Jakarta, 
Panitia Konser Diultimatum Perketat Prokes
Kasus Covid-19 varian baru, BA.4 dan 
BA.5 di Indonesia telah terdeteksi sejak 
Januari 2022. Setidaknya telah ditemu-
kan empat kasus lokal dari Jakarta.

SUDIRMAN (IM)  - 
Wakil Gubernur DKI Jakarta 
Ahmad Riza Patria meminta 
seluruh warga Jakarta untuk 
melakukan vaksin dan tetap 
menjaga protokol kesehatan 
(prokes) di mana pun be-
rada meski ada pelonggaran 
penggunaan masker di ruang 
terbuka.

Hal itu seiring munculnya 
kasus sub varian Omicron yai-
tu BA.4 dan BA.5 di Indonesia 
khususnya Jakarta yang kasus 
hariannya kembali meningkat.

“Jadi upaya pencegahan 

sudah dilakukan bersama ke-
menkes prinsipnya Pemprov 
sudah menyiapkan sarana 
prasarana tenaga kesehatan 
sosialisasi,”kata Ariza sapaan 
akrabnya kepada awak media 
di Polda Metro Jaya, Jakarta 
Selatan, Senin (13/6).

“Tapi semua itu yang lebih 
penting keasadaran warga 
itu sendiri, betapa baiknya 
fasilitas, tenaga kesehatan yang 
kami siapkan semua berpulang 
kepada kita seluruh warga un-
tuk disiplin,” katanya.

Ariza meminta penyeleng-

gara event baik konser maupun 
event lainnya yang berpotensi 
kerumunan untuk memper-
ketat prokes.

“Saat ini sudah memung-
kinkan ada kegiatan konser dan 
sebagainya kami minta panitia 
penyelenggara tetap prokes, 
setidaknya harus vaksin, ada 
PeduliLindungi jadi semua 
protap akan ditingkatkan,” 
ujarnya.

Sebelumnya, Perkemban-
gan kasus varian baru BA.4 
dan BA.5 di Indonesia telah 
terdeteksi sejak Januari 2022. 
Ditemukan empat kasus lokal 
dari Jakarta, hal tersebut dis-
ampaikan oleh Ketua Pokja 
Infeksi Pengurus Pusat Per-
himpunan Dokter Paru Indo-
nesia (PDPI) dr Erlina Burhan, 
SpP(K) hari ini (12/6).

Dalam paparannya, dr 
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STASIUN MATRAMAN
Pekerja berada dii Sta-
siun Matraman, Jakarta, 
Senin (13/6). KAI Com-
muter bersama Direk-
torat Jenderal Perkere-
taapian Kementerian 
Perhubungan dan PT KAI 
Daop 1 akan mengopera-
sikan Stasiun Matraman 
yang berada di antara 
Stasiun Manggarai dan 
Stasiun Jatinegara dan 
diharapkan dapat men-
jadi salah satu alternatif 
bagi pengguna untuk 
naik dan turun selain di 
kedua stasiun tersebut.

Erlina mengatakan jika dari 
jumlah kasus yang terdeteksi 8, 
keempat kasus asal Indonesia 
itu, salah satunya mengalami 
gejala berat. Diketahui belum 
melakukan vaksin dosis ketiga 
atau booster.

“Ini satu-satunya (pasien) 
mengalami gejala lebih berat. 
Ada batuk, sesak napas, sakit 
kepala, lemah, mual, muntah, 
nyeri abdomen,” ujar dr Erlina 
dalam webinar daring, Minggu 
(12/6).  osm

JAKARTA (IM) - Pe-
me rintah Kota Jakarta Pusat 
akan memfasilitasi lahan bagi 
pedagang hewan kurban guna 
mencegah para pedagang 
berdagang di fasilitas umum 
(fasum) dan fasilitas sosial 
(fasilitas sosial). 

Asisten Perekonomian 
dan Pembangunan (Asek-
bang) Jakarta Pusat Bakwan 
Ferizan Ginting mengatakan, 
langkah tersebut dibuat untuk 
meminimalisasi kemacetan di 
sejumlah titik di Jakarta Pusat. 

“Kami cari space (lahan) 
kosong untuk bisa menam-
pung pedagang hewan kur-
ban berjualan,” kata Ginting 
di Kantor Wali Kota Jakarta 
Pusat, Senin (13/6).

Menurut Ginting, se-
jauh ini lahan kosong untuk 
pedagang hewan kurban baru 
tersedia di wilayah Cempaka 
Putih dan Kemayoran. Na-
mun, lahan tersebut meru-

pakan milik warga. 
Ia mengatakan, jajarannya 

akan memberikan imbauan 
kepada para pedagang hewan 
kurban untuk tidak berjualan 
di sejumlah fasum dan fasos. 

“Secara aturan kan me-
mang tidak diperbolehkan, 
kami usahakan tidak (ber-
jualan) di jalanan, tidak di 
trotoar, yang buat macet dan 
lainnya,” ungkapnya. 

Lebih lanjut, Ginting 
mengungkapkan, jajarannya 
akan berkoordinasi dengan 
Suku Dinas Ketahanan Pan-
gan, Kelautan, dan Pertanian 
(KPKP) Jakarta Pusat menge-
nai pengecekan hewan kurban. 

“Kami akan on the spot 
juga mengecek kesehatan 
hewan, ini terkait penya-
kit mulut dan kuku (PMK), 
umurnya sudah sesuai apa 
belum, dan kelayakannya ini 
akan kami cek juga nanti,” 
tuturnya.  osm

Pemkot Jakpus Larang Pedagang 
Hewan Kurban di Jalan dan Trotoar

JAKARTA (IM) - Pe-
me rintah Provinsi (Pemprov) 
DKI Jakarta akan segera 
menertibkan para pedagang 
kaki lima (PKL) yang berjua-
lan di sisi jalan dan trotoar 
Tebet Eco Park, Jakarta Se-
latan. Demikian juga parkir 
liar di sekitar Tebet Eco Park. 

“Untuk itu nanti dinas 
terkait yang akan menangani 
ya. Terima kasih masukan-
nya, segera akan kami atasi,” 
kata Wakil Gubernur DKI 
Jakarta Ahmad Riza Patria, 
Senin (13/6).

Sebelumnya diberitakan, 
sejumlah PKL masih berjua-
lan di sekitar luar Tebet Eco 
Park, tepatnya sisi Jalan Tebet 
Barat. Sejumlah PKL meng-
gelar dagangannya di sisi jalan 
dan  bahkan di atas trotoar. 

Sejumlah PKL itu ber-
jua lan makanan hing ga 
mainan anak seperti balon. 
Mereka berjualan hingga 
memakan sebagian badan 
jalan untuk kendaraan yang 
melintasi Jalan Tebet Barat. 
Di sisi lain, tampak juga 
sejumlah motor terparkir di 

atas trotoar atau jalur pedes-
trian. Padahal, tak jauh dari 
lokasi itu terdapat spanduk 
larangan parkir. 

“Dilarang parkir di badan 
jalan dan di atas trotoar. 
Terhadap pelanggaran parkir 
akan dilakukan penindakan 
berupa penderekan atau 
pengempesan ban kenda-
raan (cabut pentil),” demikian 
tulisan spanduk tersebut. Ke-
beradaan PKL yang berjualan 
di pinggir jalan sekitar Tebet 
Eco Park ini juga sebelumnya 
dikeluhkan warga. Warga 
protes karena keberadaan 
PKL menutupi sebagian jalan 
hingga membuat kendaraan 
lain sulit melintas.

Sementara i tu,  Suku 
Dinas (Sudin) Perindus-
trian, Perdagangan, Kop-
erasi, Usaha Kecil Menengah 
(PPKUKM) Jakarta Selatan 
menyebut tengah membahas 
penanganan pedagang yang 
berjualan di sekitar Tebet 
Eco Park. Pembahasan soal 
pembinaan pelaku UKM dan 
PKL dilakukan bersama pen-
gelola Tebet Eco Park.  ber

PKL dan Parkir Liar di Kawasan 
Tebet Eco Park akan Ditindak

JAKARTA (IM) - Saat 
memberikan sambutan dalam 
rapat kerja nasional Al Jami-
yatul Washilyah, Gubernur 
DKI Jakarta Anies Baswedan 
mengaku sempat berkelakar 
soal penyelenggaraan For-
mula E. 

Awalnya Anies  men-
gatakan bahwa rapat kerja 
tersebut diselenggarakan 
setelah penyelenggaraan For-
mula E 4 Juni 2022 di Ancol, 
Jakarta Utara. 

“Kalau saja rakernas-nya 
minggu lalu, itu bareng sama 
Formula E sebenarnya,” ujar 
Anies dalam video rekaman 
yang diunggah kanal Youtube 
UMTC Channel, Senin (13/6).

Kemudian Anies berkela-
kar bahwa penyelenggaraan 
Formula E tersebut mengece-
wakanUcapan Anies tak ber-
henti disitu. Kemudian , pada 
kalimat berikutnya, Anies 
menyebutkan bahwa peny-
elenggaraan tersebut hanya 
mengecewakan orang-orang 
yang sejak awal selalu pesi-
mistis akan terselenggaranya 
Formula E Jakarta. 

“Saya kemarin sampaikan 
minta maaf  karena Formula 
E kemarin mengecewakan. 
Mengecewakan kepada orang-
orang yang pesimis, itu (ajang 
Formula E) bisa terjadi,” tutur 
Anies. 

Pernyataan Anies terse-
but disambut tawa para hadi-
rin yang ikut dalam rakernas 
tersebut. Tidak sampai di situ, 
Anies melanjutkan kelakarnya 
dengan menyebut Formula E 

adalah upaya Pemprov DKI 
untuk membahagiakan semua 
orang. 

“Yang pesimis itu kecewa 
sekali. Tapi memang mohon 
maaf  mengecewakan. kita 
sesungguhnya menginginkan 
kebahagiaan semua orang, tapi 
ada yang kecewa,” ujar Anies.

 Setelah diwarnai perde-
batan sengit di dalam negeri, 
ajang balapan mobil listrik 
Formula E Jakarta 2022 digelar 
pada Sabtu (4/6) pekan lalu. 
Balapan berlangsung sengit 
antara 3 pebalap, yakni Mitch 
Evans, Jean-Eric Vergne, dan 
Edoardo Mortara. 

Pebalap tim Jaguar Racing, 
Mitch Evans, menjadi juara 
setelah menempuh 40 putaran 
di sirkuit Jakarta International 
e-Prix Circuit. Sedangkan po-
sisi kedua ditempati Jean-Eric 
Vergne dari tim Techeetah. 
Di belakangnya ada Edoardo 
Mortara dari tim Venturi. 

Dalam kegiatan itu, Pres-
iden Joko Widodo turut ha-
dir menyaksikan. Dia bahkan 
menyerahkan piala bagi sang 
juara, Mitch Evans.

 Penyerahan piala juga 
dilakukan oleh Gubernur DKI 
Jakarta Anies Baswedan dan 
Ketua Panitia Formula E Ah-
mad Sahroni. 

Jakarta E-Prix merupakan 
balapan seri ke-9 dalam kalen-
der Kejuaraan Dunia Formula 
E 2021-2022. Ajang Formula 
E kali ini disebut sangat ber-
sejarah karena pertama kali 
digelar di Asia Tenggara dan 
hadir di Indonesia.  osm

Anies: Mohon Maaf, Formula E 
Kecewakan Mereka yang Pesimistis

KOTA BEKASI (IM) 
-  Plt. Wali Kota Bekasi, Jawa 
Barat, Tri Adhianto mepimpin 
apel gabungan ASN Eselon II, 
III , IV dan Non ASN di ling-
kup Pemerintah Kota Bekasi 
di Plaza Pemda Kota Bekasi, 
Senin (13/6).

Dalam apel tersebut, Tri 
menyampaikan beberapa 
point kepada jajarannya, ASN 
dan Non ASN  di antaranya 
untuk menghindari isu-isu 
hoax, isu-isu yang dapat 
mengurangi kondusifi tas di 
lingkungan Pemerintahan 
Kota Bekasi, tetap tertib 
dan disiplin dalam bekerja, 
dan menjaga hubungan baik 
antar rekan kerja dan juga 
masyarakat.

“Sebagai aparatur harus 
bisa memfilter informasi, 
hindari isu-isu hoax yang tidak 
dapat dipertanggung jawabkan, 
apalagi dapat mengurangi kon-
dusifi tas di lingkungan Pemer-
intah Kota Bekasi, tetap tertib 
tingkatkan disiplin jaga selalu 
hubungan baik antar sesama 
rekan kerja dan masyarakat,” 
ujar Mas Tri sapaan akrabnya.

Selain itu, Tri juga me-
nyampaikan khusus untuk 
Dinas Pendidikan agar mem-
persiapkan dengan matang 
mekanisme PPDB Online, 

membantu mengedukasi ma-
syarakat yang kurang paham. 
Jangan sampai, sambungnya, 
yang seharusnya warga ma-
syarakat lolos kualifi kasi tapi 
tidak lolos karena tidak men-
getahui langkah dan syarat 
PPDB.

Kepada lurah, Tri juga 
meminta agar dapat bersin-
ergi dengan wilayah, men-
jaga keasrian, kebersihan 
dan keindahan lingkungan 
yang bebas dari sampah dan 
melaksanakan giat rutin tiap 
minggu untuk melakukan K3.

“Untuk para lurah, su-
dah menjadi keharusan un-
tuk dapat membaur dengan 
warga masyarakat, jalin siner-
gisitas, jaga selalu kebersihan, 
keindahan dan kenyamanan 
wilayah yang bebas dari sam-
pah, dan melakukan secara 
rutin K3 tiap minggu,” harap 
Tri dalam rilis yang diterima, 
Senin (13/6).

Point terakhir yang dis-
ampaikan, Tri Adhianto se-
lalu terbuka dengan aparatur 
pemerintahan, terbuka den-
gan warga masyarakat, untuk 
segala bentuk pengaduan 
terkait layanan pemerintahan 
dapat disampaikan langsung 
melalui instagram pribadinya, 
@mastriadhianto.  mdl

Saat Apel Gabungan, Tri Minta Disdik Persiapkan 
Mekanisme PPDB Online dengan Matang

Plt. Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto saat Apel 
Gabungan di Plaza Pemkot Bekasi, Senun 
(13/6).
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PENGUMUMAN
Sehubungan dengan pembubaran 
PT PUSAKA SUMBER ARTHA 
(dalam likuidasi) [“Perseroan”] 
berdasarkan akta tanggal 26 April 
2021 No. 32, dibuat dihadapan 
MYRA YUWONO, SH, Notaris 
di Jakarta, dengan ini Likuidator 
mengumumkan rencana 
pembayaran kekayaan hasil 
likuidasi yaitu karena Perseroan 
tidak mempunyai hutang, maka 
hasil likuidasi dibagikan kepada 
para pemegang saham sebagai 
pengembalian modal mereka.
Demikian pengumuman ini dibuat 
untuk memenuhi ketentuan Pasal 
149 Undang-undang No.40 Tahun 
2007 tentang Perseroan Terbatas.

Tangerang, 14 Juni 2022
Likuidator

PT PUSAKA SUMBER ARTHA 
(dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN
Sehubungan dengan pembubaran 
PT KARYATAMA ANUGERAH 
SEMPURNA (dalam likuidasi) 
[“Perseroan”] berdasarkan akta 
tanggal 21 April 2021 No. 63, 
dibuat dihadapan SRIWI BAWANA 
NAWAKSARI, S.H.,M.Kn., Notaris 
di Kabupaten Tangerang, dengan ini 
Likuidator mengumumkan rencana 
pembayaran kekayaan hasil 
likuidasi yaitu karena Perseroan 
tidak mempunyai hutang, maka 
hasil likuidasi dibagikan kepada 
para pemegang saham sebagai 
pengembalian modal mereka.
Demikian pengumuman ini dibuat 
untuk memenuhi ketentuan Pasal 
149 Undang-undang No.40 Tahun 
2007 tentang Perseroan Terbatas.

Tangerang, 14 Juni 2022
Likuidator

PT KARYATAMA ANUGERAH 
SEMPURNA (dalam Likuidasi)

Pemkab Bekasi Akan Fasilitasi Masyarakat Pesepeda Lakukan Bike to Work
TAMBUN SELATAN 

(IM) - Pj. Bupati Bekasi, Jawa 
Barat, Dani Ramdan, me-
nyambut baik aspirasi yang 
diberikan oleh komunitas 
sepeda Gowesyuk Bekasi, 
untuk ditingkatkannya sarana 
dan prasarana bagi masyara-
kat melakukan bersepeda ke 
kantor (bike to work). As-
pirasi tersebut diterimanya saat 
menghadiri kegiatan Kopdar 
Silaturahmi Gowesyuk Bekasi 
Tahun 2022, bertempat di Situ 
Cibeureum, Tambun Selatan, 
Minggu (11/6).

Dani Ramdan mengatakan 
bahwa aspirasi tersebut akan 
didiskusikannya dengan pihak 
terkait, karena untuk dapat 
menunjang sarana dan prasa-
rana yang memadai, seperti 
adanya jalur sepeda dan tem-
pat parkir sepeda, ia harus 
mengoordinasikannya dengan 
pengelola kawasan industri dan 
perumahan.

“Tadi aspirasi jalur gowes 
akan didiskusikan karena rata-
rata kita banyak kawasan jadi 
harus dikoordinasikan den-
gan pengelola kawasan dan 
perumahan juga,” ucapnya 
dalam rilis Prokopim Setdakab 
Bekasi, Senin (13/6).

Apabila fasi l itas jalur 
sepeda yang memadai telah 

terealisasi, ia meminta kepada 
pihak perusahaan agar turut 
menyiapkan area parkir sepeda 
di tempatnya masing-masing.

“Saya lihat parkir sepeda 
di kantor-kantor dan pabrik 
juga belum ada. Nanti kalau 
jalurnya ada, itu kewajiban 
dari kantor dan pabrik untuk 

siapkan tempat parkir sepeda,” 
tambahnya.

Terakhir, ia berharap agar 
hal tersebut dapat meningkat-
kan minat masyarakat untuk 
semakin rajin lagi bersepeda, 
tidak hanya di akhir pekan saja 
tetapi dapat dilakukan setiap 
harinya sebagai transportasi 

Kopdar Silturahmi Gowesyuk Bekasi Tahun 2022, 
Situ Cibeureum, Minggu (12/6).

FOTO : DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI. menuju kantor, pabrik, dan 
sekolah.

“Ini juga bisa mengun-
dang minat masyarakat untuk 
semakin rajin bersepeda, tidak 
hanya di akhir pekan, tapi 
tiap hari berangkat ke kantor, 
pabrik, atau anak-anak sekolah 
bisa pakai sepeda,” harapnya.

Sementara i tu,  Ketua 
Gowesyuk Bekasi, Susilo, 
mengungkapkan bahwa ban-
yak dari anggota komunitas 
sepeda ingin Pemkab Bekasi 
lebih memperhatikan sarana 
dan prasarana yang baik bagi 
pesepeda agar mereka dapat 
memulai gerakan bike to 
work tersebut dengan merasa 

aman.
“Kita ingin memulai ger-

akan bike to work. Oleh karena 
itu, Pak Bupati mohon jalur-
jalur sepeda diperhatikan su-
paya kami merasa lebih aman 
kalau naik sepeda ke kantor,” 
tuturnya.

Sebagai informasi, Gowes-
yuk Bekasi merupakan komu-
nitas sepeda yang menaungi 
kurang lebih 170 komunitas 
sepeda lainnya di berbagai 
wilayah Kabupaten Bekasi. Pada 
kegiatan tersebut, turut hadir 
Camat Tambun Selatan Junaefi , 
Ketua Gowesyuk Bekasi Susilo, 
bersama sekitar 500 orang pese-
peda lainnya.  mdl

PPDB Jakarta untuk SMP 2022 
Lewat Jalur Prestasi Akademik Dibuka

JAKARTA (IM) - Pendaf-
taran dan proses seleksi Peneri-
maan Peserta Didik Baru 
(PPDB) DKI Jakarta untuk  
jenjang Sekolah Menengah Per-
tama (SMP) lewat jalur prestasi 
akademik dibuka mulai Senin 
(13/6) pukul 08.00 WIB. 

Berdasarkan situs PPDB 
Online DKI Jakarta, kegiatan 
pendaftaran secara online 
dibuka pada 13-15 Juni 2022. 
Setelah dibuka, pendaftaran se-
cara online bisa diakses selama 
24 jam. Namun, pendaftaran 
terakhir dijadwalkan Rabu, 15 
Juni 2022 pukul 14.00 WIB. 

Hasil seleksi PPDB Ja-
karta untuk jenjang SMP akan 
diumumkan pada 15 Juni 2022 
pukul 17.00 WIB. Setelah 
dinyatakan lulus, calon siswa 
disyaratkan untuk lapor diri 
secara online mulai 16 Juni 
2022 pukul 08.00 WIB. Lapor 
diri ditutup pada 17 Juni 2022 

pukul 14.00 WIB. 
PPDB DKI Jakarta jenjang 

SMP untuk jalur prestasi aka-
demik dibuka hanya satu tahap. 
Setidaknya ada 290 sekolah 
dengan daya tampung total 
12.697 siswa yang membuka 
jalur prestasi akademik ini.

Jalur Afi rmasi
Selain melalui jalur presi-

tasi, jarus afi rmasi juga sudah 
dibuka mulai Senin (13/6). 
Pendaftaran terakhir dijad-
walkan sampai Rabu (15/6) 
pukul 14.00 WIB. Pengumu-
man PPDB Jakarta jenjang 
SMA jalur afi rmasi akan di-
laksanakan pada Rabu, (15/6)  
pukul 17.00 WIB. 

Bagi para orangtua yang 
berdomisili di Jakarta, pent-
ing untuk memperhatikan 
jadwal dan alur proses pendaf-
taran PPDB Jakarta tahun 
2022/2023. 

Berikut informasi terkait 
jadwal, syarat dan alur pendaf-
taran PPDB Jakarta 2022 SMA 
jalur Afi rmasi: 

Jalur afi rmasi adalah jalur 
yang diperuntukan bagi anak-
anak dari keluarga tidak mam-
pu untuk melanjutkan jenjang 
pendidikan. Kuota jalur afi r-
masi pada PPDB 2022 sebesar 
25 persen dari kursi yang dise-
diakan, termasuk penyandang 
disabilitas dua peserta didik 
per kelas. 

Calon peserta didik baru 
(CPDB) yang dapat mengi-
kuti  PPDB Jakar ta 2022 
jenjang SMA tahun pelaja-
ran 2022/2023, yaitu Warga 
Provinsi DKI Jakarta dibuk-
tikan dengan Kartu Keluarga 
yang dikeluarkan oleh Dinas 
Kependudukan dan Catatan 
Sipil Provinsi DKI Jakarta 
selambat-lambatnya tanggal 1 
Juni 2021.  ber


